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伊東ガバナーメッセージ

Will it be benefi cial to all concerned ? …【みんな
のためになるかどうか】benefi cial という形容詞は「～
のためになって」、「有益」、「有利」という意味ですが、
これは「儲け」を表す言葉です。商取引において適
正な利潤を追求することは当然であり、決して恥ず
かしいことではありません。但し、売り手だけが儲
かった、また買い手だけが儲かったのでは公正な取
引とは言えません。その商取引によって、すべての
取引先が適正な利潤を得るかどうかが問題です。「す
べての取引先に利益をもたらすかどうか」と訳すべ
きでしょう。近江商人の『売り手によし、買い手に
よし、世間によし』を示す『三方よし』の経営理念
とかなり似ています。

なぜ、ロータリークラブは毎週例会を開くのか？
ロータリーの例会は食事をするために出席するので
はありません。卓話を聞くために出席し、卓話を聞
いて職業倫理を学ぶ機会です。我々は職業人の集ま
りです。例会に出席することにより、職業人同士の
体験談・知識・知恵を耳にし、職業倫理を互いに学
びあうのです。卓話は聞いては忘れ、聞いては忘れ
てしまうものなのですが、しかし何度も何度も聞き、
次第に自分自身が磨かれ、ロータリー（職業倫理）
が身についていくのです。そのため、ロータリーは
毎週例会を開いているのです。
クリスチャンが毎週日曜日に教会に向かい神に祈り、
心を洗うのと同じ事だと思います。
　ロータリーは単なる寄付団体や慈善団体ではあり
ません。ロータリアンの心の開発を第一義とする団
体です。つまり人作りなのです。奉仕だけを目的と
する団体ではありません。ロータリーの職業奉仕の
実践は、まず倫理を追及する例会出席に始まる訳で
すから、職業奉仕の実践は例会に出席することから
始まるのです。

2018 － 19年度
国際ロータリー第 2550 地区ガバナー

伊
い

東
と う

永
え い

峯
ほ う

【宇都宮西ＲＣ】

　「四つのテスト」はハーバート・テーラーが、折か
らの経済恐慌の煽りを受けて、40万ドルの負債を抱
えて、倒産に瀕していたアルミニウム社を再建する
ために考えたスローガンです。ハーバート・テーラー
が 1939 年にクラブ会長になり、後に国際ロータリー
の会長を歴任した際、「四つのテスト」が大変に素
晴らしいので、全ロータリアンの職業奉仕の指針に
したいという声があがり、彼が RI 会長に就任した
1954 年に、その版権がロータリーに寄付され、今日
に至っています。

Four-way test…【四つのテスト】　複数形の「tests」
では無く「test」と単数形で表記されています。これ
はこの４行の項目をまとめたものを基準として、全
てをクリアーしなければならないことを意味してい
ます。

Is it the truth ?…【真実かどうか】　商売において
は、商品の質、納期、契約条件などに虚偽がないか
どうかは非常に大切な事です。この事を「事実かど
うか」「嘘偽りがないかどうか」「約束を守れるか」
と示しています。

Is it fair to all concerned ?…【みんなに公平か】
商売上の「fair」は公平というよりも、公正と訳す方
が良いと思います。「concerned」の訳が省かれてい
ますが、この言葉は「興味がある、心配させる、関
係する」などの意味があります。４つのテストが制
定された背景からすると、　「concerned」は取引先と
いう事になろうかと思います。「全ての取引先に対し
て公正かどうか」という意味になります。

Will it build goodwill and better friendship ? …【好
意と友情を深めるか】「goodwill」は単なる好意とか
善意を表す言葉ではなく、商売上の信用とか評判を
表すと共に、店ののれんや取引先を表します。すな
わち、その商取引が店の信用を高めると同時に、よ
り良い人間関係を築き上げ「信用を高め、取引先を
増やすかどうか」となります。

「四つのテスト」から
　　　職業奉仕を考える
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ガバナー公式訪問並びに我がクラブ紹介

度 10月 21日栃木市総合運動公園にて開催されました。
事業内容は国際ロータリークラブの事業の一部を紹介す
る事、そしてご案内の方もいらっしゃると思いますが子
供たちに職業体験（キッザニア）を経験して頂く。内容
としまして看護師立会のもと、子供たちが看護服を着て
血圧を測定するという物です。職業体験に関しまして当
クラブ会員のマロニエ医療福祉専門学校（理事長が在籍）
にご協力を頂いております。この他、赤十字の献血車の
誘致も行いました。
　事業が多く財政的にはひっ迫しておりますが、当クラ
ブ会員の理解と協力を頂き頑張っております。

　10 月 16 日今年度の公式訪問を終えて当クラブの特
徴をここに記したいと存じます。
　今年度創立 55周年を迎える当クラブは以前から青少
年育成事業を数多く行っております。先だって開催され
たインターアクト年次大会を主幹した栃木県立栃木工業
高校のスポンサークラブ、当該地域の小さな親切運動・
少年の主張に対するサポート、今年度は実施見送りにな
りましたが単位制高校の勤労高校生の表彰、そして今回
ご紹介します「犬を伴って県立特別養護学校を訪問」、「協
働まつり参加」など青少年を対象にした事業です。
　「犬を伴って県立特別養護学校を訪問」は当クラブの
メンバーに獣医を職業にしてい
る会員が在籍していて、この会
員を介して大型犬や小型犬を連
れて学校を訪問して養護学校の
生徒たちとひと時の時間ではあ
りますが楽しい時間を過ごして
まいりました。
　「協働まつりへ参加」は継続
事業ではございませんが、今年

栃木西ロータリークラブ／ 10月16日（火） 会長：日向野忠士
幹事：堀越　元樹

ナー公式訪問が開催されました。例会では、通常の例会
がスムーズに進み、栗原弘新入会員の入会式も伊東ガバ
ナーに立会をお願い出来、和やかな雰囲気の中認証する
ことが出来ました。ガバナーアドレスでは、R･I 会長の
メッセージを伝えて頂き、地区の目標を述べられました。
炉辺会合では、「ポールを語ろう」ということで、ポー
ルハリスについてのお話を頂き、改めてポールハリスの
偉大さが解りました。今後の例会時に生誕 150 年にあ
たるポールハリスの偉業について時折会員みんなで語り
合いと思っています。今後ともよろしくお願いいたしま
す。

　当クラブは現時点での会員は20名ですが、第９グルー
プの中では、唯一の女性会員が２名おり、これからも増
やしていきたいと思っています。また当クラブではフェ
イスブックでの情報発信、夜例会では時折「旬の味覚を
味合う例会」を行い、また夏の納涼家族例会 ･忘年家族
例会は会員家族に大変好評です。これからも互いの友情
を深め、会員増強に力を入れ、明るく楽しい元気なクラ
ブ創りを目指したいと思います。
　そんな中、９月 12 日（水）に伊東永峯ガバナーと、
吉澤慎太郎第９グループガバナー補佐、宇都宮西ロータ
リークラブ黒須祐作様 ･ 三木純様をお迎えして、ガバ

佐野東ロータリークラブ／ 9月12日（水） 会長：田辺　博之
幹事：横井　帝之

月信 11月号掲載の佐野東 RC様の公式訪問並びに我がクラブ紹介記事の会長・幹事名に誤りがありました。
お詫びを申し上げ、今号に改めて掲載させていただきます。
今後十分に気を付けて参りますので、ご容赦の程お願いいたします。
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を置いて予算付しないと、クラブは活性化しないと指摘
をいただきました。ずきっときました。早速翌週、副委
員長を配置して委員会の開催を促しました。
　ガバナーより、奥方へ日頃から敬意を伝える事の大切
を説かれました。亡くなった後後悔しないようにと、御
体験からの言葉が胸に迫りました。良いクラブ運営の
ハードルは依然として高いですが、「奥方への敬意」は
伊東ガバナーの教えとして、高根沢クラブ存続の限り、
会員の胸に刻み続けられていくこと間違いありません。

　第二グループは五クラブ合わせて 90人前後、４クラ
ブが 10人台です。グループが誇るレジェンド、馬頭小
川の高野会員は四度会長を務めています。かくいう私
も三度目の会長ですが、クラブ運営の知見や力量はリフ
レッシュされ、根拠のない落ち着きだけが残っている状
態です。それでもガバナー補佐の激励と、入会三年目の
フレッシュな幹事のガンバリ、気心の知れた全会員の友
情で伊東ガバナーをお迎えすることができました。当日
は驚くべきことに、随行員の方々は義兄とＪＣ時代の友
人でありまして、それはそ
れは和やかに会議も進みま
した。
　我クラブは委員長を配置
すると全員出払ってしまう
ような人数ですので、副委
員長も置いていませんでし
た。ガバナーより、兼任で
も良いから委員会メンバー

高根沢ロータリークラブ／ 10月17日（水） 会長：斎藤友紀雄
幹事：斎藤　幸成

年も11月４日（日）に開催されました。佐野市の事業『ど
まんなかフェスタ 2018』に参加し、チャリティー抽選
会を行い、朝の 9：00 ～ 15：00 まで行列の絶えない人
気のある抽選会です。抽選会を通して、ロータリークラ
ブの紹介も行っております。皆様からお預かりした基金
は、毎年社会奉仕基金をとして、近隣の施設等に車椅子
などを寄付しております。これからも、是非続けていき
たい事業の一つです。最後になりますが、随行員の岩原
様、三木様のご協力のおかげで、無事公式訪問が終了で
きました事に感謝申し上げます。

　本年度、創立 55 周年を迎える田沼クラブに、10 月
18 日に伊東永峯ガバナー様、吉澤慎太郎ガバナー補佐
様をお迎えして、ガバナー公式訪問が開催されました。
懇談会では、現況報告書に基づき、クラブの事業内容、
クラブで抱えている問題点等の改善方法等のアドバイス
を頂き、有意義な時間を過ごす事ができました。公式訪
問の中では、ポール・ハリスについての想いが、挨拶の
中から感じられました。松本会長も例年とは違い、会長
挨拶の中に、ポール・ハリスについて話しております。
改めて、ポール・ハリスの素晴らしさを、感じる事の出
来た素晴らしい日となりました。また、田沼クラブの事
業の中でも継続され、地域から愛されている事業が、今

田沼ロータリークラブ／ 10月18日（木） 会長：松本　常治
幹事：大島　　準
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ら好き者達が色々と始めた。
　ワイン、ビール、熱燗から茶道、小唄である。
　茶道は毎月３回、小唄は赤坂から姐さんに来て頂き毎
月２回のお稽古の他にお浚い会まで始まった。来年は三
越劇場出演を目指している唄い手までいるからビックリ
である。
　ロータリークラブ万歳！

　今年のガバナー公式訪問は、幹事である私が姪の結婚
式でハワイから帰国した翌日であったために、時差ボケ
と準備不足のなかでの開会となった。
　伊東ガバナーの到着と同時にあの重い鐘を渡されセッ
ティングしたものの、台をセットするのを知らずに恥を
かいた。
　伊東ガバナーのロータリーに対する考え方を、たんた
んとして沈着冷静な話しぶりに感銘を受け、伊東ファン
になった会員が多く居たような気がする。
　さて、その我がクラブの雰囲気であるが、ど
う表現したらよいのだろうか？私は他クラブの
例会に参加した経験があまりない！せいぜい第
６グループの例会程度であるから、我がクラブ
が良いのか悪いのかの判断さえ付かない。
　しかし、来年ガバナー排出クラブとなるため
慌ただしく賑やかになりつつあるのは間違いな
いだろう。
　いまから、来年のハンブルク世界大会に 20
名の登録を目指している。果たして達成出来る
か？幹事の力量を問われるようでプレッシャー
である。
　最後に、最近の我がクラブの同好会について
報告しておく。
　これまでゴルフ、野球など有ったが、去年か

栃木ロータリークラブ／ 10月24日（水） 会長：茂呂　　章
幹事：青木　良一

ポールハリスの「ロータリーに対する精神」や「ホール
ハリス語録」について熱くお話を頂きました。 
　変化していくクラブ運営と奉仕活動に対応すべく、会
員一同協力をし、伊東永峯ガバナーの地区方針、岡﨑年
度のクラブ方針を達成し、五大奉仕の歯車をうまく噛み
合わせてスムーズに回転させていきたいと思っておりま
す。伊東永峯ガバナー、川名悟ガバナー補佐の両名には
多大なるご指導を頂いたことに感謝申し上げます。また、
随行された宇都宮西ロータリークラブの岡川様、柴田様
には例会と炉辺会議でのスムーズな運営にご支援を頂い
たことにも感謝申し上げます。

　10 月 23 日、伊東永峯ガバナー、川名悟第３グルー
プ Aガバナー補佐のお二人をお迎えし、公式訪問を開
催致しました。
　午前 11時から懇談を開始。当クラブからは会長・会
長エレクト・幹事が出席し、重視している各委員会との
クロスプロモーションの件、消防車寄贈などの国際奉仕
事業が活性化していること、会員数を 110 名で推移し
ていく戦略であることを相談させていただきました。ま
た、伊東永峯ガバナーからは長年の経験によるロータ
リーの精神、クラブ運営に対してのアドバイス、財団・
米山記念奨学生の必要性をご指導いただきました。
　例会においては、提唱校である文星芸術大学付属高校
インターアクトクラブの学生が来訪
し、翌日の世界 Polio Day（10/24）
に向けて募金を持参。伊東ガバナー
より感謝の言葉を頂いたことで、学
生も大変喜んでおりました。卓話で
は RI 会長の方針、ガバナー方針をよ
り細かに解かりやすいかたちでお話
を頂きました。また、炉辺会合では

宇都宮ロータリークラブ／ 10月23日（火） 会長：岡﨑　善胤
幹事：熊本　勇治
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　2018 年 10 月 31 日水曜日に、伊東永峯ガバナー、
橋本正行ガバナー補佐、宇都宮西ロータリークラブの今
井裕様、高村一昭様をお迎えして、ガバナー公式訪問が
開催されました。
　午前 11時から、お迎えいたしました４名様、当クラ
ブ会長・幹事、次期会長・幹事の計８名による懇談会が
行われ、ラシンＲＩ会長と伊東ガバナーのメッセージを
お受けした会長方針と具体的な施策
について説明させていただき、暖か
いご指導をいただきました。ありが
とうございました。12 時 30 分か
らの例会では、創立者ポール・ハ
リスの生誕 150 周年に因みました
ロータリーの原点と目的・役割につ
いてのお話を中心としたガバナーア
ドレスをいただきました。
　記念写真撮影の後の炉辺会合は、
伊東ガバナーのお人柄どおりの、た
いへん和やかな雰囲気でした。伊東
ガバナーに重ねまして御礼を申し上
げます。
　当クラブは、各会員の個性をた

いせつにした、自由で柔軟なクラブです。今年度は、例
会を月３回開催することといたしまして、原則として第
２週の例会は夜間に開催しております。その際のロータ
リーソング「それでこそロータリー」は、会員持ち回り
の指揮のもと、アカペラで元気よく歌っています。皆様
のご来訪をお待ち申し上げます。

宇都宮南ロータリークラブ／ 10月31日（水） 会長：田中　正夫
幹事：磯貝　　太

が発言できる楽しい例会を目指し、出席率アップを図っ
ていきます。
　伊東ガバナーのご指導　誠にありがとうございまし
た。なお健康に留意されまして益々の活躍をご祈念いた
します。

　11 月１日（木）伊東ガバナー・白澤ガバナー補佐・
村上随行員をお迎えし，公式訪問を開催致しました。地
区大会後、初の訪問で大変お疲れの中　和やかに会長幹
事懇談会が行われました。
　当クラブは 33名です。クラブの平均年齢は、67.8 歳
です。65歳以上の割合も 68.6％と非常に高く会員増強
を指摘されました。又、職業分類表をご覧になり未充填
企業が 39社あり再度のチャレンジを…「当クラブでは
是非あなたの企業が必要です」との法話は大変参考にな
りました。今後活用したいとおもいます。
　例会では、バリー・ラシン会長のメッセージを話され
ました。
　炉辺会合前　伊藤ガバナー奥様手作りの美味しい煮タ
マゴを全員で頂きました。又　地区大会での表彰をガバ
ナーより直接戴き、入会セレモニーでは小池新会員に直
接バッチをつけて頂き、有難く思いまし
た。その際「これからは 120 万人の人
とお友達です」言われ感動的なセレモ
ニーでした。
　炉辺会合では、ポール・ハリス生誕
150 年を記念して、月桂樹の植樹四世
までの話等、詳しく講和をして頂きまし
た。
　これからも奉仕活動に力を入れ、全員

栃木南ロータリークラブ／ 11月1日（木） 会長：高岩　秋夫
幹事：神山美惠子
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2018-19 年度『社会奉仕研究セミナー』

地区社会奉仕委員長　瀬野　公男（小山南）

　平成最後の「社会奉仕研究セミナー」を、12月 10日（日）宇都宮グランドホテルにて開催いたしました。今
年も昨年同様、子どもの貧困・虐待防止をテーマに、第１部は、県の「こども政策課・児童家庭支援・虐待対策担当」
の薄井益美様に、行政としての「子どもの居場所」の取り組みを、第２部は、認定特定非営利活動法人「だいじょ
うぶ」理事長畠山由美様に「子どもを守るために～子どもの居場所「ひだまり」の取り組み」について、第３部
は、地区補助金を利用して支援活動を行った、2016 年～ 17年度西那須野 RC会長角橋　徹様と、実際に西那須
野 RCから支援を頂いた非営利活動法人キッズシェルター「子どもの居場所」理事長森田野百合様のお二人に「こ
どもの夢・食事を伴う子どもの居場所」の実践報告の３部構成でそれぞれお立場での講演を頂きました。
　第１部講師の薄井様には、子どもの居場所づくりの対象となる子どもたち＝「社会的養護」を必要とする子ど
もや家庭に対する支援が必要となっている背景や、現在、県で取り組んでいる「子どもの居場所サポート事業」
実施までの経過・実施状況等についての講話をいただきました。
　『社会的養護』とは、保護者のない児童や、保護者に監護させることが適当でない児童を、公的責任で社会的
に養育し保護するとともに、養育に大きな困難を抱える家庭への支援を行うこと。
　第２部講師の畠山様は、三つ子の母親として、子どもが、小学校入学を期に今市に転居して、子育てに奮闘す
るかたわら、子ども虐待を無くすために「NPO法人だいじょうぶ」を平成 17年に立ち上げ、翌年平成 18年か
ら活動を開始。現在、NPO活動は、家事・育児の手伝い、子どもの居場所づくり、キッズルーム（認可外保育施設）
の運営、生活困窮家庭への学習支援、虐待行動を無くすための親の教育プログラムの実施など、全てを委託事業
と自主事業で行っており、利用料金は無料で支援活動しています。また、この活動は、オレンジリボン同様、栃
木県が発祥の地です。静岡県の藤枝市も研修のために職員を派遣して来ています。オレンジリボンのように、全
国に広がってくれれば良いですね。と話していました。
　第３部講師の角橋様と森田様は、支援活動を実践した側と頂いた側の報告をパワーポイントで報告して貰いま
した。
　今回の『研究セミナー』を契機に、支援活動を企画検討するクラブは、西那須野RCの活動を参考にしていただき、
また、卓話や施設の見学を検討するクラブは、畠山様や森田様に連絡していただき依頼をして下さい。連絡方法
が解らないクラブは、委員会に連絡を下さい。お繋ぎ致します。
　「セミナー」の資料を参考に、後期の社会奉仕活動に加えて下さいますようお願いたします。
　今回の講演の詳細については、地区のホームページに掲載してありますので、是非一度そちらも参照して下さ
い。パワーポイント説明の際の『読み原稿』も一緒掲載してありますので。
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クラブ国際奉仕委員長研修会

地区国際奉仕委員　鈴木　秀明（宇都宮南）

　国際奉仕活動は、200 以上の国と地域に広がるロータリークラブだからこそ可能な活動です。国際奉仕委員会
は、地区内のより多くのクラブが直接海外に出て奉仕活動や交流を実施できるよう、その仕組みや海外クラブか
らの情報を提供できるように努めてまいりました。
　その方針に基づき、委員会では 12月８日（土）に宇都宮グランドホテルにて「クラブ国際奉仕委員長研修会」
を開催しました。中谷カウンセラーを始めとして、地区内各クラブの代表や地区国際奉仕委員を含め 35名の参
加者で実施しました。初めに中谷カウンセラーによるプレゼンがありました。題名は「Ｒ財団と国際奉仕の関係
について」で、両委員会が車の両輪となって協力していくことで、より充実した国際奉仕活動が可能であること
や、グローバル補助金や地区補助金の活用術も学ばせてもらいました。
　引き続き、戸塚委員長の代理で鈴木委員が国際奉仕関係情報報告を行い、年度内に可能であれば各クラブの例
会で卓話の機会を頂き、地区委員が出向き国際奉仕活動の情報等を提供したい旨挨拶がありました。また、足利
ロータリークラブの直前会長の藤生様と西那須野ロータリークラブの月井様よりそれぞれのクラブの国際奉仕活
動について報告を頂きました。
　その後、４班に分かれグループ討議が行われ、時間をオーバーするほど熱心な話し合いがあり、それぞれの班
の代表者による討議内容の発表がありました。最後に質疑応答が行われ、創立の若いクラブの熱心さが印象に残
りました。この日の研修で得られた情報や知識が各クラブの今後の国際奉仕活動に生かされることを願っており
ます。

RLI 委員会　委員長　中谷　研一（足利東）

　今年度も作新学院大学において８月 26日（日）に RLI パートⅠ、９月 30日（日）にパートⅡ、12月９日（日）
にはパートⅢを開催致しました。
　今年度も地区内外から多くのロータリアンにご参加いただきました。当地区内は 27クラブ、地区外からは 11
クラブ延べ人数は 120 名での開催となりました。RLI 開校２年目を迎え、第 2530 地区、第 2820 地区等近隣の
地区との連携が更に密となりより良い関係が構築されています。
　12月９日（日）には今年度パートⅠ～パートⅢまで受講された 13名の方に RLI 日本支部ファシリテーター委
員長中村靖治様から直接 RLI 修了バッジが授与されました。
　2019-20 年度も開催いたしますので、多くのご参加をお待ちしております。

RLI 報告書
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2018-19 年度　地区内主要行事

月 日 曜日 行　　　　事 場　　　所 担　　　当
1 20 日 地区職業奉仕研究セミナー 護国会館（宇都宮市） 地区職業奉仕委員会
2 3 日 第 1グループ IM ホテル龍城苑
2 10 日 第 3回諮問委員会 宇都宮グランドホテル ガ バ ナ ー 事 務 所
2 10 日 第 2回地区運営委員会 宇都宮グランドホテル ガ バ ナ ー 事 務 所
2 10 日 2019-20 年度　第 4回ガバナー補佐研修 ガバナー事務所
2 11 月 2019-20　財団補助金管理セミナー並びに研究会 宇都宮グランドホテル 地区ロータリー財団委員会
2 16 土 2019-20　地区チーム研修セミナー 宇都宮グランドホテル ガ バ ナ ー 事 務 所
2 16 土 2019-20 年度　第 5回ガバナー補佐研修 ガバナー事務所
2 16 土 田沼ＲＣ創立 55周年記念式典 ホテルマリアージュ仙水
2 17 日 一年交換学生オリエンテーション　日本文化体験 ホテルニューイタヤ 地区青少年交換委員会
2 23 土 第 3グループ AB　IM 宇都宮グランドホテル
2 23 土 第 8グループ IM ニューミヤコホテル
2 23 土 第 9グループ IM サンルート佐野
2 24 日 第 2グループ IM 元気あっぷむら
2 24 日 第 5グループ　IM 小山グランドホテル
2 24 日 第 6グループ IM 栃木グランドホテル
2 24 日 米山　修了式・歓送会 ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会
3 3 日 第 2回新入会員セミナー 宇都宮グランドホテル 地区クラブ奉仕委員会
3 10 日 第４グループ IM フォーシーズン静風
3 16 土 第 7グループ IM ニューサンピア栃木
3 17～ 18 日～月 2019-20 年度　会長エレクト研修セミナー（PETS) 鬼怒川温泉ホテル ホ ス ト： 栃 木 南 RC
3 17 日 2019-20 年度　第 6回ガバナー補佐研修 鬼怒川温泉ホテル
4 14 日 米山新奨学生・カウンセラー対象オリエンテーション ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会
4 21 日 一年交換学生オリエンテーション ホテルニューイタヤ 地区青少年交換委員会
5 12 日 2019-20 年度　地区研修・協議会 國學院大學栃木高等学校
6 2 日 一年交換学生最終オリエンテーション ホテルニューイタヤ 地区青少年交換委員会
6 9 日 米山第１回地区委員会・奨学生卓話研修会 ホテルニューイタヤ 地区米山記念奨学会委員会

国際ロータリー第2550地区 11月会員増強・出席報告
分
区 クラブ名

例
回
数

出席率 会　員　数 出席率 40歳
未満今月 平均 7月

1日 今月 入会 退会 通算増 通算減 増減 内女性
会　員 11 月

第
１
グ
ル
ー
プ

大 田 原 4 75.91 77.30 26 28 0 0 2 0 2 1 75.91 0

黒 　 磯 3 90.30 84.16 35 37 0 0 3 1 2 2 90.30 5

西 那 須 野 3 82.60 87.74 46 48 0 0 3 1 2 3 82.60 0

黒 　 羽 4 90.90 93.63 11 11 0 0 0 0 0 0 90.90 1

那 　 須 2 72.73 57.32 7 7 0 0 0 0 0 2 72.73 0

塩 原 4 78.13 74.46 8 8 0 0 0 0 0 3 78.13 0

大田原中央 3 72.73 73.17 21 22 0 0 1 0 1 2 72.73 1

第
２
グ
ル
ー
プ

烏 　 山 3 86.28 85.75 16 17 0 0 1 0 1 2 86.28 0

氏 　 家　4 84.78 76.16 25 24 0 0 0 1 -1 2 84.78 0

矢 　 板 4 59.60 69.04 12 13 0 0 1 0 1 1 59.60 0

馬 頭 小 川 3 87.00 87.87 23 23 0 0 0 0 0 0 87.00 0

高 根 沢 4 73.00 76.60 16 16 0 0 0 0 0 0 73.00 0

第
３
Ａ
グ
ル
ー
プ

宇 都 宮 4 61.20 66.03 102 105 0 1 5 2 3 1 61.20 2

宇 都 宮 西 5 79.74 82.40 80 82 0 0 4 2 2 0 79.74 1

宇 都 宮 北 4 68.47 73.90 46 46 0 0 0 0 0 0 68.47 0

宇 都 宮 90 4 86.95 86.27 48 48 0 0 0 0 0 5 86.95 2

(宇都宮90結・衛星) 2 61.10 65.56 9 9 0 0 0 0 0 5 61.10 2

宇都宮陽北 3 81.08 76.96 34 37 0 0 3 0 3 4 81.08 2

第
３
Ｂ
グ
ル
ー
プ

宇 都 宮 東 3 83.16 83.67 123 122 0 0 0 1 -1 0 83.16 1

宇 都 宮 南 3 72.30 76.15 53 53 0 0 1 1 0 3 72.30 2

宇都宮陽東 4 73.50 73.92 55 54 0 0 0 1 -1 10 73.50 3

宇都宮陽南 5 81.96 84.18 23 25 0 0 2 0 2 7 81.96 3

宇都宮さつき 4 65.18 62.44 27 28 0 0 1 0 1 5 65.18 6

第
４
グ
ル
ー
プ

真 　 岡 4 87.64 86.80 61 64 0 0 7 4 3 0 87.64 1

益 　 子 4 90.80 89.98 32 31 0 0 0 1 -1 3 90.80 0

真 岡 西 4 91.88 87.08 36 36 0 0 0 0 0 5 91.88 2

し も つ け 3 88.88 88.86 28 27 0 0 0 1 -1 6 88.88 1

分
区 クラブ名

例
回
数

出席率 会　員　数 出席率 40歳
未満今月 平均 7月

1日 今月 入会 退会 通算増 通算減 増減 内女性
会　員 11 月

第
５
グ
ル
ー
プ

小 　 山 2 96.50 92.64 25 28 0 0 4 1 3 1 96.50 0

小 山 南 4 85.78 85.49 17 16 0 0 0 1 -1 3 85.78 0

小 山 東 4 88.20 85.74 23 23 0 0 0 0 0 0 88.20 0

小 山 北 4 76.50 79.36 19 20 1 0 1 0 1 0 76.50 3

小 山 中 央 3 91.00 80.88 26 26 0 0 0 0 0 2 91.00 0

第
６
グ
ル
ー
プ

栃 　 木 3 71.90 72.67 46 47 0 0 3 2 1 3 71.90 0

栃 木 西 4 85.40 87.65 31 31 0 0 0 0 0 1 85.40 0

岩 　 舟 4 90.90 93.20 11 11 0 0 0 0 0 0 90.90 0

壬 　 生 4 69.64 71.91 21 21 0 0 1 1 0 3 69.64 0

栃 木 南 4 83.05 87.19 33 34 1 0 1 0 1 7 83.05 0

第
７
グ
ル
ー
プ

日 　 光 4 69.12 72.73 22 22 0 0 0 0 0 4 69.12 0

鹿 　 沼 5 81.37 80.62 58 61 0 0 3 0 3 1 81.37 6

今 　 市 3 40.58 47.37 44 46 0 0 2 0 2 1 40.58 0

鹿 沼 東 4 82.53 84.51 33 38 0 0 5 0 5 3 82.53 1

鹿沼あわの 3 72.20 83.94 6 6 0 0 0 0 0 2 72.20 1

鹿 沼 中 央 2 68.42 81.32 19 19 0 0 0 0 0 1 68.42 0

今 市 き ぬ 4 82.69 91.97 27 26 0 0 0 1 -1 0 82.69 0

第
８
グ
ル
ー
プ

足 　 利 3 56.35 59.33 36 38 0 0 2 0 2 0 56.35 2

足 利 東 4 68.22 71.67 47 48 0 0 1 0 1 6 68.22 1

足 利 西 3 72.20 80.55 12 12 0 0 0 0 0 0 72.20 0

足利わたらせ 5 76.13 75.71 33 33 0 0 0 0 0 0 76.13 0

第
９
グ
ル
ー
プ

佐 　 野 3 80.60 80.22 55 57 0 0 2 0 2 0 80.60 0

葛 　 生 4 96.20 97.36 38 39 0 0 1 0 1 0 96.20 0

田 　 沼 4 85.00 87.97 42 42 0 0 0 0 0 0 85.00 2

佐 野 東 4 67.75 77.96 20 21 0 0 1 0 1 2 67.75 0

51RC 78.19 79.56 1747 1786 2 1 61 22 39 112 78.19 51
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新入会員

篠
しの

原
はら

　　 英
すぐる

真岡 RC
㈲篠原自動車
代表取締役

2018年9月6日入会

よろしくお願いいたします。

黒
くろ

澤
さわ

昭
あき

夫
お

小山 RC
黒澤不動産
代表

2018年7月1日入会

伝統あるロータリークラブに入会させ
て頂きありがとうございます。

細
ほそ

谷
や

慶
よし

忠
ただ

真岡 RC
㈲細谷鉄建工業
代表取締役

2018年9月6日入会

宜敷くお願い致します。

膝
ひざ

附
つき

道
みち

明
あき

益子 RC
㈱足利銀行益子支店

支店長
2018年7月1日入会

よろしくお願いいたします。

安
やす

田
だ

政
まさ

昭
あき

真岡 RC
㈲安田製作所
代表取締役

2018年9月6日入会

様々な活動を通じて、色々な事を学び
たいと思っています。
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インフォメーション

菊
きく

野
の

利
とし

幸
ゆき

宇都宮 RC
みずほ証券㈱

宇都宮支店支店長
2018年8月31日入会

伝統と格式ある宇都宮 RC に入会させ
ていただき、ありがとうございます。






